

DE INTERES para los Contribuyentes

Debidamente autorizado por el ministerio de Hacienda, se prorroga el periodo voluntario de cobranza de las contribuciones e impuestos del Estado, hasta fin del mes actual.

Se suspende la incorporación a filas del reemplazo de 1936

Por disposición ministerial de Guerra queda en suspenso hasta nueva orden la concentración de reclutar primera mitad contingente reemplazo 1936 dispuesta por orden circular cuatro actual («Diario Oficial» 255)

Los facciosos se defienden como gato panza arriba

Gojón.—La jornada en los frentes de Asturias fué de escasa actividad bélica y la lucha que hubo fué continuación de los combates de los días anteriores.

En esta segunda parte de la lucha en Asturias el triunfo se ha inclinado francamente hacia la causa del pueblo; pero el enemigo, muy quebrantado en su espíritu y en sus fuerzas, conserva todavía un rastro de fortaleza y se defiende como gato panza arriba.

En el sector de Cullio, nuestras fuerzas se dedicaron a fortificar las posiciones anteriormente conquistadas y el enemigo se dedicó a dificultar estas operaciones, en tabiéndolo: durísimo combate. Escaso fué el tiempo que duró el combate, pero fué muy duro por las muchas bajas que le ha costado.

Se salió con la suya de no dejarnos fortificar una posición y esto constituye para él una «marca». No es mucho, pero los facciosos que asientan su péndulo en tierras de Asturias, saben que no pueden aspirar a irás.

No podrá el enemigo poner en duda nuestra imparcialidad cuando hagamos constar que nos ha impedido fortificar una posición.

TRAJES CARTHAGO

Después de la abdicación de Eduardo VIII

Londres.—Los nuevos reyes quedarán instalados en Buckingham antes del mes de enero.

Las fiestas de Navidad las pasarán con la reina madre y los duques de Gloucester en Sandringham.

Nueva York.—El conocido escritor Upton Sinclair—que se halla en California—ha declarado que el discurso del ex rey de Inglaterra constituía un documento histórico y literario de un valor incalculable.

Parece mentira—ha declarado Upton Sinclair—que un hombre tan firme haya sido desposeído del trono de Inglaterra.

Upton Sinclair es primo de la señora Simpson.

Cannes.—Según ha declarado a los representantes de prensa el abogado de la señora Simpson, el ex rey Eduardo no vendrá a Cannes en seguida.

También ha desmentido que la señora Simpson haya de embarcar a bordo del yacht de Eduardo, que se decía estaba anclado en Montecarlo.

EL SUBMARINO C-4

«Dotación Submarino «C-4» está sin novedad.»

SUBDELEGACION DE HACIENDA

ADMINISTRACION DE RENTAS PUBLICAS

A los Sres. Abogados e Industriales con facultad de agruparse

No ha sido posible a esta Oficina en casi la totalidad de los casos, encontrar el domicilio o situar a los profesionales que han de pronunciarse, sobre la conveniencia de la Agrupación o renuncia en su caso, a efectos de la Contribución Industrial que han de satisfacer en 1937.

Por ello la reunión que el suscrito convocó para el 15 de este mes, como previa, para las operaciones de designación, clasificación, etc.: no ha podido ser justificada a pesar de ser la segunda vez que se ha realizado.

Dado lo avanzado de las fechas de cierre a este medio de notificación, por el que se hace saber a los Sres. que se indican la conveniencia de que asistan a la reunión preliminar a la constitución del gremio que tendrá lugar el 17 de los corrientes en mi despacho oficial a las 10 y media horas.

En el caso de que se acuerde por los afectados la no agrupación deberá comunicarse oficialmente, inmediatamente a esta Admón. de Rentas.

RELACION:

Eduardo Espín Vázquez, O. Caballero, Miguel Rodríguez Valdés, P. Repúllez.

Francisco Clemente Miguel, C. Sanja.

José Jiménez España, P. España.

Juan Davis García, Carmen 45.

Francisco Medina Clares, Aire 27.

Antonio Egea Larrosa, Sagasta.

Eulogio Sánchez Pérez, Los Dolores.

Asimismo aquellos que ejercen actividades industriales de las señaladas en la vigente Ley de Bases como voluntaria o que agrupables presentarán escrito en el que se indique, en su caso, que los industriales reunidos por afinidad de industrias, han acordado renunciar a la agrupación por la mayoría de votos que las disposiciones vigentes señalan.

Cartagena 14 de Diciembre de 1936.
El Administrador de Rentas Públicas.

Visado por la Censura

Se reanudan los ataques sobre Madrid

Valencia.—La relativa pasividad de los facciosos ha terminado. En los dos ataques que dirigieron ayer sobre Madrid constituyó para ellos, pese a su preparación, una doble derrota, pues nuestros defensores, que generosamente resistieron, se salvaron a tiempo adelantando se del material que se había abandonado en su huida.

El primer ataque dió comienzo en la parte alta de la Moncloa, empleando el enemigo ametralladoras, morteros y artillería. A los tres cuartos de hora de comenzado el ataque, se inició otro en vivente, en todos los flancos del sector. En este ataque no tomaron parte la aviación ni tanques. Su duración fué de tres horas, no registrándose cambios en la línea de posiciones.

El otro ataque fué en Valdemorillo; a las ocho se inició el combate cubierto por ametralladoras. Al enemigo respondimos con lo mismo que nos contestaba a las ametralladoras, con ametralladoras; a los cañones, con cañones. En la idea de que éstos los tenemos en mayor número y mejores que el enemigo.

Las fuerzas rebeldes eran compuestas por ejército regular, falangistas, requetés, guardia civil y algunos moros.

Nuestras fuerzas han actuado valientemente hasta conseguir el abatimiento del enemigo.

Ayer tarde se tuvieron noticias de que se había iniciado un nuevo ataque de los facciosos cuya duración fué de tres horas.

Proclamas al enemigo

Valencia.—En el sector de la ciudad universitaria, lanzaron los aviones leales proclamas sobre el campo enemigo, las cuales van firmadas por el general Mija. En ellas se informa a los soldados del engaño de que son víctimas.

Se les impone del trato que se dá a los que se pasan a nuestras filas, invitándoles a que hagan tal cosa, y con amenazas, si les es posible.

Termina la proclama manifestando que el Gobierno cuenta con elementos poderosísimos para terminar en breve plazo esta campaña.

La crisis del Gobierno de la Generalidad

Barcelona.—El presidente señor Companys, ha intensificado notablemente las conferencias que mantiene a fin de solucionar la crisis. Después de su reunión con los delegados de la C.N.T. y Socialistas, conferenció con el ministro del Gobierno Central, señor Aiguadé y otros elementos sindicales y de la Izquierda.

Finalmente, el Sr. Companys confirió con el consejero del Gobierno de nacionalidad, señor Turruella.

A las seis de la tarde de ayer, se reunió el Consejo, presidido por el señor Companys, en el salón de sesiones de la Generalidad.

Terminado éste, el consejero secretario, manifestó a los informadores que se había conmutado la pena a varios oficiales de Aeronáutica, y que se había aprobado otras cuestiones de curso ordinario.

Después, los periodistas fueron recibidos por el Sr. Companys en su despacho oficial, quien manifestó su desconocimiento al ser interrogado sobre las características del nuevo Gobierno.

Supone el Sr. Companys que la crisis será resuelta con la creación de algún nuevo departamento que la práctica ha evidenciado su necesidad.

El valor de las milicias cartageneras

Montoro.—Varios milicianos cartageneros de uno de los sectores que cercan a Córdoba consiguieron aproximarse a veinte kilómetros de la ciudad, en exploración.

En una segunda incursión idéntica a la anterior consiguieron apoderarse de una importantísima cantidad de caballos, cuya posesión es de gran valor para nuestras fuerzas.

La comisión permanente de las Cortes

Valencia.—Ayer a la una de la tarde se reunió la Comisión permanente de las Cortes presidida por Martínez Barrio, tomándose el acuerdo de prorrogar por un mes el estado de alarma en el territorio español.

Nuevos ataques de la escuadra facciosa

Moscú.—El diario «Pravda» se ocupa nuevamente de los ataques y apresamientos sufridos por los buques mercantes de la URSS. por parte de la escuadra facciosa a la que dirige sobrios y razonados ataques.

La moral de las tropas de Aranda

Bilbao.—Según informes facilitados en Gijón la moral de las tropas que dirige el general faccioso Aranda, es pésima, motivo que da más brio a nuestras columnas en su lucha contra el fascismo.

Cabecilla etiope fusilado

Roma.—Comunican de Abdis Aheba, que ha sido fusilado uno de los cabecillas etiope que al comienzo de la campaña italiana se unieron a los vencedores, y que ahora ha tratado de sublevarse contra sus aliados.

La unidad de los trabajadores

Barcelona.—«Solidaridad Obrera» dice que los trabajadores saben lo que exponen en esta lucha.

Los trabajadores—agrega—seremos dueños de nuestro destino y no lo soltaremos por nada ni para nada.

Después, refiriéndose al discurso de Nicalau D'Oliver, dice que la República del 14 de Abril murió definitivamente para dar paso a la revolución proletaria.

Y termina diciendo que el triunfo se deberá a la unidad de los trabajadores, y que la C.N.T. ha entrado en la vida nacional cuando de ésta ha desaparecido la política.

Madrid y Barcelona

Barcelona.—«La Vanguardia» reproduce unas manifestaciones de un periodista extranjero llegado a Barcelona, procedente de Madrid, y del cual es esta frase:

«Se puede ganar la guerra en Madrid, si no se pierde en Barcelona.»

Se refiere a que en Barcelona no se quiere comprender ni vivir la realidad de la guerra, ya que la preocupación que domina en la capital catalana es la revolución, como si esta no dependiese del resultado de la guerra.

Las Subsistencias

Barcelona.—«Las Noticias», como toda la prensa de esta capital, publica una nota de la Consejería de Abastos, negando que ella hubiese ordenado la incautación de todos los artículos alimenticios entrados en la ciudad por los particulares.

Lo que si exige la Consejería es que para poder entrar dichos artículos en la ciudad, se pida el correspondiente permiso.

Y añade el periódico que hay que evitar que los ricos acaparen, y si que se obligue a cada cual a adquirir lo necesario para el día.

Las disposiciones han de ser realidades

Barcelona.—Comentando la crisis del Gobierno de la Generalidad, dice «Trabajo» que siendo cada Gobierno que se forma una representación del pueblo, las disposiciones de aquel han de convertirse en realidades al ser obedecidas y cumplimentadas.